

Osterwanderung des Schwarzwaldverein

Bei traumhaft sonnigem Wetter, starteten am Mittag des Ostermontag, 35 Wanderer zur diesjährigen Osterwanderung. Die Organisatoren Christine Moser und Mathias Paffendorf, zeigten sich hochofret, daß nach der Pandemie wieder so viele Teilnehmer, dem Weg zum Schänzle nach Gutach-Turm, folgten.

Nachdem man die Höhe am Berg passierte, führte der Weg stetig bergab talabwärts in Richtung Gutach-Turm. Dort wurden die Teilnehmer dann vom Orgateam, mit einem leckeren Kuchenbuffet und Salatbuffet sowie Bratwurst vom Grill, bereits erwartet.

Bei einem wolkenlosen Himmel genossen alle Wanderer das schöne Wetter, die tolle Aussicht und natürlich die schmackhaften Köstlichkeiten. Nach zwei Stunden machten sich alle dann wieder auf dem Heimweg. Ein gelungener Abschluß für die Osterfeiertage und ein sehr schöner Tag für alle, neigte sich so dem Ende.





